

Le legs du commandant Hugo Chavez pour le monde est mis en exergue



Beijing, 5 décembre (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a évoqué le legs du commandant Hugo Chavez à l'occasion du neuvième mois de sa disparition physique.

Sur son compte Twitter, Nicolas Maduro a déclaré que l'exemple du leader de la Révolution Bolivarienne a été immortalisé dans l'amour et la loyauté du peuple, lequel poursuivra la construction de l'avenir socialiste du pays sud-américain.

Se référant aux élections municipales de dimanche prochain, il a déclaré que le Venezuela se prépare pour offrir à Hugo Chavez une nouvelle victoire et garantir la défense de la patrie.

Les amis du Venezuela en Chine ont aussi rendu hommage au leader bolivarien lors d'une cérémonie dans la mission diplomatique de Caracas à Beijing, où a été évoqué son empreinte politique dans le socialisme du 21^e siècle, l'unité latino-américaine et la coopération avec le pays asiatique.

A Cuba une exposition photographique sur Hugo Chavez a été inaugurée à l'Université de médecine de la province de Ciego de Avila.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/7721-le-legs-du-commandant-hugo-chavez-pour-le-monde-est-mis-en-exergue>



Radio Habana Cuba